



Im Zuge der heiligen Messe wurde am Sonntag, 30. August 2015 dem Pfarrer von Langenhart / St. Valentin das silberne Feuerwehrleistungsabzeichen überreicht.

Bereits im März begann die Gruppe rund um Ex-Kommandant EABI Rupert Straßer mit dem zum Teil sehr zeitintensivem Training für das Niederösterreichische Feuerwehrleistungsabzeichen. Pfarrer FKUR Herbert Reisinger war Teil dieser Bewerbungsgruppe. Durch den Sieg bei mehreren Abschnittsbewerben gewann die Bewerbungsgruppe auch den Bezirks-Cup.

Im Zuge der heiligen Messe wurde heute Pfarrer FKUR Herbert Reisinger das Leistungsabzeichen offiziell vom Kommando der Freiwilligen Feuerwehr Stadt St. Valentin übergeben. Weiters wurde der Pfarrgemeinde in einer kurzen Ansprache durch Hauptverwalter Thomas Poperahatzky näher gebracht, was "ihr" Pfarrer bei der Feuerwehr alles leistet. Auch

Das silberne Feuerwehrleistungsabzeichen für unseren Herrn Pfarrer

Dienstag, den 01. September 2015 um 09:55 Uhr

im Einsatzdienst stellt er voll seinen Mann, befreit Personen aus PKW, löscht Feuer usw.